

Cristo Es El Misterio de Dios Revelado N° 10

"Siguiendo Adelante"

08 de Julio de 2012

Rev. Brian Kocourek

Esta mañana me gustaría continuar con la lectura del sermón del hermano Branham Cristo es el Misterio de Dios revelado y seguimos leyendo sus pre-pensamientos de su sermón como vemos en los párrafos *44 Ahora, ¿recordarán Uds. eso? El enemigo vendrá. Y cuando él venga, sólo únanse mucho más. Y al que el diablo está usando como un enemigo o saldrá o se quedará y será uno de Uds. Eso es todo. Nunca formen "clanes" entre Uds.-... o-o hablen y se hagan Uds. mismos "exclusivistas". Nosotros somos uno. Yo no pudiera decir: "Mano izquierda, yo estoy-yo estoy enojado contigo, te voy a quitar porque tú no eres una mano derecha". El es mi mano izquierda. Yo quiero que él se quede ahí. Aun la puntita de mi dedo, yo quiero que se quede ahí mismo; que toda partecita de mi cuerpo se quede ahí mismo. Y Dios quiere que nosotros, como un cuerpo de creyentes, nos quedemos perfectamente muy unidos unos con los otros, muy unidos unos con los otros.*

*Alimento Espiritual en su Debido Tiempo 65-0718E 66 Si El apareciera en un cuerpo físico, semejante a la pintura de Hoffman, "Cristo a los 33 años", y sangre corriendo de Su mano y con heridas de clavos. . . Yo no lo aceptaría, no, de ninguna manera. Cuando El mismo venga, todo ojo le verá, toda lengua le confesará, y como el relámpago viene del oriente al occidente, así será. No creemos en estos cultos y sectas. **Creemos que Dios es la Palabra.** Pero El se incorpora, revistiéndose en el cuerpo suyo y el mío, y le da dones a Ud. y me da dones a mí, y por medio de estos dones se manifiesta. Ese es el alimento secreto. No importa cuánto se manifieste a través de mí, **Ud. tiene que creerlo, tiene que tener el don de fe también para creerlo.** ¿Creen eso? Ahora, si El se manifiesta de esa manera, ¿lo creerán Uds? ¿Con todo su corazón lo creerán?*

Ahora, anoche leí esto y también lo que el apóstol Pablo tenía que decir sobre el cuerpo completo en 1 Corintios 12. Y quiero que usted sepa esto, y los que escuchan en todo el mundo, quiero que no tengan la idea que nos hemos formado un círculo en torno a Juan 14:12. Ustedes saben que no fui para hacer un campamento alrededor de la parousia, ni haciendo un campamento en torno a la doctrina de Cristo. Llamamos al sitio de la web Doctrina del Mensaje porque se trata de la doctrina que el Hermano Branham enseñó, pero no quiero que alguien haga un círculo alrededor de la Doctrina del Mensaje. Nuestro círculo debe ser en torno a Cristo si queremos tener un círculo. Y el hermano Branham dijo eso en muchos

lugares, que *todo aquel que cree que Jesús es el hijo de Dios, es mi hermano.*

Por tanto, yo voy a la grabación, para no decir lo que yo no deseo para cualquiera de ustedes escuchando este sermón para hacer de **Juan 14:12** un asunto, pero creo que se aplica a todos los creyentes.

Nunca tuve la intención de que sea un asunto, simplemente he señalado que cuando usamos las Escrituras tenemos que asegurarnos de decir las cosas como se dice. Tenemos que ser honestos en nuestra forma de aplicar las Escrituras y asegurarnos de no tratar de meter una clavija cuadrada en un agujero redondo. Lo que estuve diciendo es que no hay que tratar de usar las Escrituras que no encajen nuestra doctrina en una forma que se mete o los cultivos para que se ajuste. Si no encaja, simplemente no encaja.

Y si hay alguna Escritura que parece decir algo diferente de lo que nuestra doctrina enseña, si somos sinceros, vamos a tomar un tiempo para dar un vistazo a la forma en que presentamos nuestra doctrina.

Hermano Vayle dijo en su sermón, **La Deidad de Lee Vayle, Deidad # 7 P: 58** *Uds. saben, la gente no entiende respecto a dos señores. Bueno, yo les voy a decir acerca de los dos señores. Los dos Señores en realidad es una falacia. No debería estar en la Biblia, pero está ahí, así que lo usamos. Ustedes ven, la gente de habla inglés toma la traducción de acuerdo con el Inglés con los señores y las señoras y el alto Mucks mucky-y el brass y etc. La traducción real de **Sal. 110:1** es "Elohim "(o Jehová)", dijo a mi señor "(o alguien en autoridad sobre mí)" siéntate a mi diestra". Y debería ser traducido como Jehová. No debería ser llamado señor. Podría ser llamado Dios. "Dios dijo al siervo amado," "dijo Dios a nuestro Jesús, el hermano mayor". Es por eso que dice en **Efesios**, "un señor". Pero la gente, ellos no pueden pensar por sí mismos. Simplemente no lo saben, cuando la palabra... "Oh, Vayle está predicando dos dioses." Uds. saben, Pablo dijo: "La estupidez sólo requiere una respuesta, que se quede estúpido". Eso es Lee Vayle. Pablo dijo: "ignorante".*

Uds. saben Lee aquí se está refiriendo a cuando Pablo dijo en **1 Corintios 14:38** *Mas el que ignora, ignore.* Dicho de otro modo, "*sólo deje que se quede en la ignorancia*".

Y lo que el hermano Vayle dijo aquí acerca de dos señores "Los dos Señores en realidad es una falacia.", y dijo que la gente lo usa porque la traducción está mal allí, pero *aunque en Reina Valera se puede leer de esa manera sigue siendo una falacia para predicarlo* de esa forma porque la doctrina de la Biblia nos dice que hay **un solo Señor**, no dos.

Y por qué el hermano Vayle dice eso a menos que él haya estado tratando de enderezar a los hermanos que seguían predicando por el camino

equivocado. Ahora, el Apóstol Pablo dijo en **2 Corintios 4:2** *"Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, ni adulterando la palabra de Dios, sino por la manifestación de la verdad recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios."*

En otras palabras, nuestra predicación se supone que sea puro y sin motivos ocultos y engañosos. Recta y claro. Y esa es la forma en que nuestras vidas deberían de ser así.

Al leer esta advertencia del apóstol Pablo de la Versión **El Mensaje**, se lee: ¹⁻² *Puesto que Dios tan generosamente nos deja entrar a lo que él está haciendo, no estamos a punto de tirar la toalla y abandonar el trabajo sólo porque nos encontramos con ocasionales momentos difíciles. Nos negamos a usar máscaras y jugar. No maniobramos y manipulamos detrás de las escenas. Y no torcemos la Palabra de Dios a lo que nos conviene. Por el contrario, mantenemos todo lo que hacemos y decimos abiertamente, toda la verdad sobre la escena, de modo que los que quieran puedan ver y juzgar por sí mismos en la presencia de Dios.*

^{4.3} *Si nuestro Mensaje es oscuro para cualquiera, no es porque nos estamos deteniendo en forma alguna. No, es porque estas otras personas están buscando o yendo por el camino equivocado y se niegan a dar una atención seria. Todos los que tienen ojos para la moda es el dios de la oscuridad. Ellos piensan que él puede darles lo que ellos quieren, y que no tendrán que preocuparse para creer una verdad que ellos no puede ver. Son ciegos como piedra al resplandor de aurora el Mensaje que brilla con Cristo, que nos da la mejor imagen de Dios que jamás tendremos.*

⁵⁻⁶ *Recuerden, nuestro Mensaje no es acerca de nosotros mismos, estamos proclamando a Jesucristo, el Señor. Todo lo que somos es mensajeros, los corredores de los recados de Jesús para ustedes.*

2 Corintios 4

Y de nuevo de la **Versión Amplificada** *4 Por lo tanto, puesto que poseemos y participamos en este ministerio por la misericordia de Dios [concedernos favor, beneficios, oportunidades y sobre todo la salvación], no nos desanimamos (desanimado y abatido por el miedo) o perder intensidad por el cansancio y el agotamiento. ² Hemos renunciado y camino vergonzoso (pensamientos secretos, sentimientos, deseos y deshonor, los métodos y artes que los hombres esconden por vergüenza), nos negamos a que obraran astutamente (para practicar el engaño y la astucia) o para adulterar o manipular deshonestamente la Palabra de Dios, pero decir la verdad abiertamente (claramente y con franqueza). Y así, nos encomendamos a la vista y presencia de Dios a la conciencia de cada hombre. ³ Pero si nuestro evangelio (las buenas nuevas) también se oculta (oculta y cubierta con un velo que impide el conocimiento de Dios), que se oculta [sólo] a los que se pierden y oscurecida [sólo] a aquellos que están*

muriendo espiritualmente y velado [sólo] a aquellos que están perdidos. ⁴ Porque el dios de este mundo ha cegado las mentes de los incrédulos "[que no puedan discernir la verdad], lo que les impide ver la luz iluminadora del Evangelio de la gloria de Cristo (el Mesías), que es la Imagen y Semejanza de Dios. ⁵ Porque lo que predicamos no es a nosotros mismos, sino a Jesucristo como Señor, y nosotros [meramente] como siervos (esclavos) por amor de Jesús.

Por lo tanto simplemente vea cualquier movimiento de Dios y cuando el ministerio que Dios estaba utilizando se sale de la escena muchos de los que siguieron a ese ministerio comenzaron a tratar de aferrarse a lo que se les habían enseñado, pero porque ellos estaban siguiendo a un hombre y no a la columna de fuego, al tratar de proteger lo que ellos habían recibido, se organizaron, pensando que lo estaban protegiendo. Y déjeme decirle algo, Dios no necesita nuestra protección, Su Palabra es más grande que todos nosotros. El Hermano Branham nos enseñó la hora cuando se deja de avanzar es la hora de la muerte. El Hermano Branham podría habernos dejado, pero Dios no lo hizo. El hno. Vayle podría habernos dejado, pero Dios aquí sigue siendo el líder. Así que vamos a seguir avanzando con la Columna de Fuego.

Del párrafo 233 Los Ungidos De Los Últimos Días 65-0725M " *Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados, y no caminaron con la Palabra citando llegó a acontecer.*" *Están muertos,* Y si el miedo hace que se detenga, entonces también le va a matar espiritualmente.

Fíjense, eso en **Génesis 19: 26** La mujer de Lot se cristalizó cuando ella dejó de seguir adelante con la Palabra de Dios. ¿Qué había pasado? Primero su mente se paró, luego su cuerpo dejó de dar la vuelta, y cuando lo hizo se convirtió en una estatua de sal. Primero su mente se cristalizó luego su cuerpo se transforma en su revelación.

En **el párrafo 82 Israel en la Tierra Prometida 53-0329** Hermano Branham dijo: *Y ahora lo primero que Ud. sabe es que el Pilar de Fuego comenzó a moverse de nuevo, pero Pentecostés está tan organizado que no se puede mover. (Hno. Larry estaba en eso cuando ellos eran puros) Está tan organizado, cristalizado hasta que no se puede mover. Eso es cierto. Eso es verdad. Pero el Pilar de Fuego se está moviendo hacia afuera hermano, y hay una gente que va junto con eso. ¡Aleluya!. Nosotros estamos atados para la Tierra Prometida ¡Sí señor!*

Ahora, hermano Branham nos advirtió en el libro edades de la Iglesia, **Libro Edades de la Iglesia Capítulo 3 - La Edad de la Iglesia de Éfeso: 64** *Pero como siempre, la gente no hace caso al aviso de Dios. Aquella antorcha de avivamiento edificada sobre la sagrada Palabra es tan maravillosa, y la manifestación del Espíritu tan bendita, que un poquito de*

temor entra y una voz quieta dice al corazón: "¿Cómo podemos proteger esta verdad que tenemos? ¿Qué podemos hacer para asegurar que este avivamiento continúe?" Entonces es cuando entra el espíritu anticristo y dice: "Mira, ahora tú tienes la verdad, toma cuidado que no se pierda. Organízate y establece tu credo de lo que crees. Ponlo todo en un manual eclesiástico." Y así lo hacen. Se organizan. Le agregan a la Palabra. Y se mueren igual como Eva, por haber tomado solamente una palabra equivocada. Es la Palabra de Dios la que trae Vida. Y lo que cuenta no es lo que nosotros decimos acerca de la Palabra, sino lo que dijo Dios.

Ahora, yo no he vuelto a este púlpito desde el momento que enterramos al hno. Vayle hasta anoche porque me fui a Noruega al día siguiente para ir a enterrar al hno. Petrus Vandergeest quien era un buen amigo y traductor de mis sermones al noruego. Por lo tanto, no he tenido la oportunidad todavía de hablar con la gente de aquí y los oyentes de todo el mundo acerca de estas cosas, pero tenemos que estar en guardia a nuestros propios motivos y objetivos, y no intentar tan duro para proteger las verdades que nos enseñaron, que debemos de dejar de manejar la Palabra de Dios engañosamente, al hacerlo, como el apóstol Pablo nos advirtió.

Yo sé que el hermano Vayle era una figura polémica, no sólo por su posición firme por la doctrina, sino también por su manera de enseñar que era a veces bastante difícil.

Pero algunos de los que han sido quemados por la Predicación del hno. Lee podría vengarse de él, ahora que él no está aquí para defenderse. Al igual que ese hermano equivocado que esperó hasta que el hermano Vayle fuera demasiado anciano como para defenderse y luego escribió un libro afirmando que el Hno. Vayle había inyectado su propia teología en el libro edades de la iglesia. Yo he luchado la batalla por él, y no tengo remordimientos por ello, para aclarar las cosas, ya que ese hermano parece justo encajar de lo que él quería y luego expandió sus mentiras a los crédulos que iban a escuchar esas mentiras. Pero la Biblia dice que ellos quisieron escuchar la mentira y ser condenados por ello. Y eso es asunto suyo.

Es por eso que nunca he sentido que yo tenga que ser un defensor de la Biblia y de Jesucristo. Su vida y la Palabra de Dios se encuentran en su propio mérito, y si ellos desean ser ignorantes entonces que se queden ignorantes. De todos modos no es para ellos.

He visto demasiadas peleas y palabras feas hablados por los hermanos en este Mensaje porque ellos pensaban que era su deber pelear la buena pelea. Los hermanos que pensaban que era su trabajo allí y que estaban para proteger a nuestro Profeta. Y al tratar de protegerlo, se vieron ungidos con un espíritu asesino porque el hermano Branham nos enseñó que se puede matar a una persona mucho más con una bala o un cuchillo, puede hablar

en contra de ellos y matar su influencia, y usted puede también haberlos mataron porque al destruir la reputación de una persona, usted está violando el mandamiento "no matarás".

Por lo tanto, el Ministerio del hno. Vayle se para de ella misma y no necesita protección. Al igual que con cualquier ministerio extraordinario, él ha compartido con sus admiradores y críticos. Y puesto que el diablo es el acusador de los hermanos, ese es su papel y es bueno en eso. Por lo tanto, puesto que ese es su papel para acusar, entonces porqué sorprenderse cuando él acusa. Y puesto que tanto el hermano Branham y el hermano Vayle han pasado más allá de la cortina del tiempo, dejemos descansarlos en paz. No tenemos que ser parte de ninguna discusión con los que tratan de destruirlo, ni los que tratan de elevarlo al ministerio quíntuple, porque eso sólo trae su nombre en el descrédito. Él era nuestro hermano, un hermano mayor de esta familia de hermanos. Pero recuerden siempre, Jesús es el hermano mayor y fue el que murió por nuestros pecados, que es nuestro Redentor y Salvador. Y Dios es nuestro Padre y Dios también es nuestro protector, y Dios se parará a sí mismo.

Habrán tentaciones entre sus seguidores para crear una capa de protección alrededor de su ministerio, y déjame decirte algo, su ministerio no necesita protección. Se encuentra en su propia voluntad y la Palabra de Dios ésa es su protección. Ya sea que prediquemos lo que la Palabra de Dios dice o no. Y el ministerio del hermano Vayle se situó en la Palabra de Dios y nos enseñó a llevar el Mensaje de regreso a la Palabra y enseñarla a partir de esta Biblia.

Cuando los hombres tienen miedo es cuando empiezan a rodear los carros que quieren protegerse del enemigo desconocido. Y a veces los hombres y los ministerios hacen un enemigo sólo para llegar a la gente a cerrar el círculo. Y cuando hacen eso y tratan de proteger a un ministerio, o una doctrina, es ahí cuando ellos caen en la organización. Todos conocemos la historia de las edades de la Iglesia, por lo tanto, no hay duda, que hay personas, ministros o laicos, que lo harán, pero usted no caiga en esa trampa.

Pero en vez de predicar la vida que sale de esta Palabra, los sermones se convertirá centrado en el pasado, o un vestido y conducta, y muy pronto la gente se mirara entre sí y en busca de un fallo en el otro y luego comenzarán a separar en clics y clanes, y una vez que ha ocurrido eso el trabajo se ha ido espiritualmente. Oh, ellos pueden terminar con más gente que el ministerio que se queda con la Palabra, pero eso no es sorpresa ya que el Apóstol Pablo dijo en **Gálatas 4:27** "*Porque más son los hijos de la desolada, que de la que tiene marido.*" Y ella, que tiene un marido es una novia.

Y así, yendo adelante leemos el próximo pp **45** de **Cristo es el Misterio de Dios Revelado** donde el hermano Branham dice: *Y ahora, ustedes tienen cintas sobre eso. Uds. tienen cintas de lo que nosotros creemos.*

Y en otros lugares él dice, *digan lo que dicen las cintas y lo que visiones dicen.* Así como Moisés mandó al pueblo a no añadir ni quitar de lo que él decía, y como Pablo nos manda a no añadir ni quitar de lo que él dijo, también el hno. Branham nos mandó a decir sólo lo que él dijo en esas cintas. Y decir todo lo que está en esas cintas, ya que usted puede tomar una declaración aquí y allá, y hacer un juicio equivocado sobre la base de lo que no se oye.

Encontramos eso con Juan 14:12. Nunca tuve la intención de hacer un problema de ella, pero otros lo hicieron. Todo lo que yo quería hacer era mostrar que hay cosas que el hermano Branham nos ha enseñado al que no estábamos abiertos, y cuando fue atacado por mi preocupación de que decimos todo lo que el profeta dijo, yo armé el estudio, no para hacer un círculo alrededor de ella, sino para mostrar a los hermanos que no es justo contener frases que no encajan, porque cuando hacemos eso nos muestran que nuestra doctrina no es sólida en sí, pero hay que recurrir a la manipulación de la Palabra de Dios engañosamente cuando intentamos meter una clavija cuadrada en un agujero redondo. Así que quédate con las cintas, diga lo que está en las cintas y todo lo que hay en las cintas.

Cuando le pregunté al hermano Vayle sobre Juan 14:12 él decía, casi no hablamos de eso en Juan, y nunca he tratado de decir que William Branham era el único, yo sólo estaba usando a él como un ejemplo del siglo XX de Juan 14:12. Y luego él dijo, acerca de las obras mayores, para que un cubo de cinco libras y un cubo de diez libras sean mayores que. Y cuando tenemos hombres como el hermano Bosworth, que había vivido una vida tan intachable ante Dios que su ministerio recibió más de 225.000 cartas de personas que habían sido sanadas, entonces ¿cómo podemos ser tan simples y estrechos de mente como para decir que la obra de Cristo estaba sólo en un hombre. E incluso en el libro edades de la Iglesia lo cual el hermano Vayle escribió, tomando las palabras del Hermano Branham y usando de sí para decir lo que él dijo. Aquí hno. Vayle escribió:

Libro Edades de la Iglesia Capítulo 2 – La Visión De Patmos P: 32 31
En San Juan 15, Jesús dijo: "Yo soy la vid, vosotros los pámpanos." El es la Vid principal que viene desde la raíz original de la simiente original en donde está la Vida. Ahora, la vid no produce el fruto, sino las ramas. Ahora observe esto: Se puede injertar en un árbol cítrico, como el naranjo, una rama de toronja, una de limón, y otras clases de la misma variedad, y todas las ramas prosperarán. Pero esas ramas injertadas no producirán naranjas, no señor. La rama de limón dará limones, la rama de toronja dará toronjas, etc. No obstante, esas ramas estarán viviendo de la vida en

ese árbol. Pero si de ese árbol llegara a salir otra rama propia, será una rama de naranjo y producirá naranjas. ¿Por qué? Porque la vida en el tronco y la vida en la rama nueva es la misma, sin embargo no fue así con las ramas injertadas. Esas ramas injertadas tuvieron su principio en otra clase de vida de otros árboles, de otras raíces, de otras simientes. Seguramente producirán fruto, pero no serán naranjas. No pueden por cuanto no son los originales.

32 Así mismo es la iglesia. La vid ha sido partida y se han injertado otras ramas. Han injertado ramas Bautistas, ramas Metodistas, ramas Presbiterianas, y ramas Pentecostales. Y dichas ramas están produciendo fruto Bautista, Metodista, Presbiteriano y Pentecostal (lo cual viene de sus simientes denominacionales). Pero si la Vid llegara a producir otra rama propia, será igual a la Vid. Será una rama igual a la que fue producida allá en Pentecostés. Tal Rama hablará en lenguas, profetizará, y tendrá el poder y las señales del Jesucristo resucitado. ¿Por qué? Porque estará prosperando de los recursos naturales de la misma Vid. Vea Ud., no fue injertada en la Vid, nació en la Vid. Cuando aquellas otras ramas fueron injertadas, sólo podían producir de su propio fruto porque no habían nacido de esa Vid. Ellas no saben nada de la vida original ni del fruto original. No pueden saber por cuanto no nacieron allí. Pero si de allí hubieran nacido, la misma vida que estaba en el tronco original (Jesús) hubiera pasado por ellas, y por medio de ellas se hubiera manifestado. Juan 14:12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre.

33 Denominaciones que son dirigidas por el hombre no pueden haber nacido de Dios, por cuanto es el Espíritu que da la vida y no el hombre.

34 Cuán admirable es pensar en las siete lámparas obteniendo vida y luz de los recursos de aquel vaso principal porque tenían sus mechas sumergidas allí. Aquí está representado cada mensajero de las edades de la iglesia. Su vida está encendida con el fuego del Espíritu Santo. Su mecha (su vida) ha sido sumergida en Cristo. Por medio de esa mecha él está extrayendo la misma Vida de Cristo, y por medio de la misma está dando luz a la iglesia. ¿Qué clase de luz está dando? La misma clase de luz que estaba en la primera lámpara que se encendió. Y por todas las edades hasta el tiempo presente del mensajero del último día, la misma vida y la misma luz es manifestada por medio de una vida que está escondida con Cristo en Dios.

*35 No sólo podemos hablar así de los mensajeros, sino **que todo verdadero creyente está dramáticamente representado aquí. Todos están obteniendo del mismo recurso. Todos han sido sumergidos en el mismo vaso. Están muertos para sí mismos y sus vidas están escondidas con Cristo en Dios. Están sellados por el Espíritu Santo. Y no contrastéis al***

Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención. Efesios 4:30 Ningún hombre los puede arrebatarse de Su mano. Sus vidas no se pueden alterar. La vida visible está ardiendo y brillando, dando luz y manifestaciones del Espíritu Santo. La vida invisible, de adentro, está escondida en Dios y alimentada por la Palabra del Señor. Satanás no los puede tocar. Ni siquiera los puede dañar la muerte, porque la muerte ha perdido su aguijón; la tumba ha perdido su victoria. Gracias a Dios, ellos tienen esta victoria en, y por los méritos de, el Señor Jesucristo. Amén y amén.

Así que tenemos que decir todo lo que se dijo, no sólo una cita aislada de aquí o allá. E incluso el apóstol Pablo escribió de sí mismo, que si fuéramos a decir algo diferente a lo que él dijo, primero dijo deje o algún ángel del cielo sea maldito. Así que yo no creo que el hermano Vayle haya cambiando de lo que él creía, yo creo como él me dijo que utilizaba al hermano Branham como un ejemplo moderno de **Juan 14:12**. También nos dijo que lamentaba que dejamos de orar por los enfermos, porque él quería tanto que la gente se curase en sus asientos. Y un par de personas fueron sanados ahí mismo en sus asientos, y eso no es Marcos 16, porque Marcos 16, no es orar por los enfermos, Marcos 16 es la imposición de manos sobre los enfermos. Y para ser sanado en sus asientos no se está poniendo las manos sobre ellos.

De su sermón, **Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser Su Voluntad 65-0718M P: 94** Hermano Branham dijo, *Esta fue Moisés hablando con Israel después de que él había sido vindicado por Dios por medio de una Columna de Fuego y sabía que él había demostrado ser un siervo de Dios para guiarlos. Y antes de entrar a la tierra, antes de entrar, Moisés dijo: "Ahora, las palabras que yo os he hablado, pongo al cielo y a la tierra por testigos contra vosotros. Si se agregan una cosa o quitan una palabra de ella, no se quedarán en la tierra donde el Señor Dios les da. "Por eso digo en el nombre de Jesucristo. No añada ninguna cosa. No tome – no ponga sus propias ideas. Únicamente diga lo que dice en esas cintas. Usted sólo haga exactamente lo que el Señor Dios ha ordenado hacer. No agregue a Ella.*

Y aquí, en **Cristo es el Misterio de Dios Revelado** hermano Branham dice, *"Uds. tienen cintas sobre la disciplina en la iglesia, cómo nos debemos comportar en la iglesia de Dios, cómo debemos congregarnos y sentarnos juntos aquí en lugares Celestiales. No se queden en casa. Si Dios está en su corazón, Uds. casi no pueden esperar para que se abran esas puertas allá, para entrar aquí y tener compañerismo con sus hermanos. Si Uds. no–no se sienten de esa manera, entonces déjenme decirles, es tiempo que se pongan a orar. Porque estamos en los últimos días, en donde la Biblia exalta, o mejor dicho, nos exhorta a–a... "Tanto*

más, cuando vemos que aquel día se acerca”, a amarnos unos a los otros con amor Cristiano y amor Divino, a congregarnos en lugares Celestiales en-en-en Cristo Jesús, y amarnos unos a los otros. “En esto conocerán todos que sois Mis discípulos, si tuviereis amor los unos por los otros”.

Hay 31 citas donde el hermano Branham dice, "no se quede en casa", así que si no le gusta la iglesia a la que asiste, entonces, busque otro que le guste y llegue a ser un miembro activo en ella, y si es imposible encontrar una iglesia, entonces venga a conectarse y escuche en vivo. No se quede en casa sentado con su familia, reúnanse con otros de la fe y mentalidad semejante y conviértase en parte de una unidad local. Tenemos hermanos y hermanas de todo el mundo que no tienen una iglesia porque han sido expulsados, y que no tienen pastor. Y ellos me convencieron a difundir nuestros servicios en vivo para que pudieran sentirse una parte. Se reúnen y tocan música y cantan antes de empezar, y luego se unen cuando salimos en vivo, y cantan ahí mismo junto con nosotros, y en este día y edad de la tecnología, no hay realmente ninguna excusa para quedarse en casa y llega todo y termina con complejos, ya que fueron expulsados de la comunión de una iglesia de mente chica.

El caminar de Enoc con Dios no era de una solo experiencia, eso era un camino largo de vida que lo llevó más cerca de Dios hasta que él sólo caminó hasta la presencia de Dios.

Noten el hermano Branham está citando al apóstol Pablo aquí en **Hebreos 10:25** *no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.*

Y esta hora es demasiado tarde para que la gente esté tratando de hacerlo por su cuenta, y cuando llegan a la idea de que sólo se van a quedar en casa, luego ellos solos se abren a cualquier tipo mayor de influencia espiritual. Y muy pronto comienzan a ir a la deriva como ellos hicieron al final de la edad de la iglesia de Éfeso cuando dejaron su primer amor.

Libro Edades de la Iglesia Capítulo 3 - La Iglesia Edad de la Iglesia de Éfeso P: 61 *El deseo ferviente de honrar a Dios, la pasión de conocer Su Palabra, el lloro de avanzar más en el Espíritu, todo eso empieza a decaer y en vez de que aquella iglesia esté ardiendo con el fuego de Dios, se ha enfriado y se ha hecho un poco formal. Eso es lo que estaba sucediendo allá con los efesios. Estaban llegando a ser un poco formales. El rendimiento completo a Dios estaba decayendo y la gente no tenía cuidado de lo que Dios pensaba a medida que comenzaron a tomar en cuenta lo que el mundo pensaba acerca de ellos. La segunda generación era igual a Israel. Ellos pidieron un rey para ser igual a las demás naciones. Cuando hicieron eso, rechazaron a Dios. Pero de todos modos lo hicieron. Esa es la historia de la iglesia. Cuando ella piensa más en ajustarse con el*

mundo en vez de ajustarse con Dios, no tardará mucho tiempo para que Ud. comience a ver que dejan de hacer las cosas que hacían y empiezan a hacer cosas que no hicieron originalmente. Cambian su modo de vestir, sus actitudes y su comportamiento. Llegan a ser flojos. Eso es lo que quiere decir Éfeso: 'descansado y desatado.'

Ahora, volviendo a nuestro texto, vamos a seguir para leer los pensamientos del texto del hermano Branham del párrafo 46 *Correcto*. Quédense muy unidos. ***Si Uds. piensan que el hermano está—está un poco errado, o la hermana, digan: “Señor, no permitas que alguna vez surja en mí la raíz de amargura, porque lo—lo afectará a él, y me sacará completamente a Cristo de mi vida”.*** Esos ácidos venenosos de malicia y celo y odio, ***quitarán inmediatamente al Espíritu Santo de Uds.*** Lo correrán a El de aquí del tabernáculo; matarán al Espíritu de Dios, o lo correrán de aquí; lastimarán a su pastor, harán todo. ¿Ven? No hagan eso. ***Uds. sólo únense mucho más.*** Saquen la... Tomen la hebilla, como el hermano testificó, un ministro aquí la otra noche, de tener una hebilla, lo vio en una visión. Sólo... Eso amarra toda la armadura de Dios. Sólo póngansela, apriétensela, acérquense más unos con los otros. ***Ámense unos a los otros de todas maneras. Hablen bien unos de los otros, digan cosas buenas unos de los otros, y entonces Dios los bendecirá.***

Tenga en cuenta la mentalidad de que el apóstol Pablo nos dice que debemos tener sobre la manera en que interactuamos con los demás. Alguna raíz de amargura, no en las actitudes, que sólo afectará a usted y su caminar con Cristo. Y note la forma de pensar que nos dice que debemos tener sobre nuestro enfoque en Cristo y la Palabra de Dios.

Filipenses 4:5 *Vuestra gentileza sea conocida de todos los hombres. El Señor está cerca. 6 Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. 7 Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús. 8 Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad. 9 Lo que aprendisteis y recibisteis y oísteis y visteis en mí, esto haced; y el Dios de paz estará con vosotros.*

Oremos.